
Há sempre uma primeira vez 

 

E ela aconteceu na sessão da câmara municipal de ontem (23/11/2017), depois de 41 anos de 

maioria absoluta uma proposta da CDU foi chumbada numa sessão de câmara. 

A proposta em questão visava a nomeação dos representantes da câmara nos conselhos gerais 

dos agrupamentos escolares. A proposta indicava a vereadora da educação para todos os 

conselhos gerais (contrariando aquilo que era prática de os distribuir por todos os vereadores 

da CDU), tendo o BE assumido a posição de discordância e propondo também a nomeação de 

vereadores da oposição com pelouro. 

Depois de uma discussão na reunião preparatória, o executivo CDU levou a proposta inicial à 

sessão de câmara, e aí toda a oposição votou contra tendo a proposta sido chumbada. 

A posição do BE ao votar contra, foi com o objetivo do executivo CDU assumir que confia nos 

vereadores da oposição que nomeou e fazer refletir nestas nomeações a nova correlação de 

forças existentes na câmara. 

Para além deste ponto o outro que tinha mais importância era a abertura do concurso para a 

ampliação da EB1/JI da Qtª de STº António (obra que já estava prevista na Carta Educativa 

Municipal de 2016), equipamento importante e que irá contribuir para reduzir o número de 

turmas do 1º ciclo em turno duplo e ampliar a oferta de sala de Jardim de Infância. Tendo sido 

aprovado por unanimidade.  


